

# ZONE

## Dandim 0827/Sumenep Dampingi Bupati Resmikan PLTD

YUDIK - [SUMENEP.ZONE.CO.ID](http://SUMENEP.ZONE.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 21:30



SUMENEP - Terbukti Kamis PLN di Dusun Cangcang kembali selesaikan pembangunan jaringan Listrik Desa Giliraja di Kecamatan Giligenting, Kabupaten

Sumenep. Acara peresmian Pembangkit Listrik Tenaga Diesel (PLTD), tepatnya di Desa Giliraja, Kecamatan Giligenting. Dengan adanya peresmian PLTD ini, terdapat potensi banyak pelanggan yang akan teraliri listrik.

Langkah kongkrit percepatan dengan eksekusi selama 3 jam dimulai dari 17.52 WIB s.d 20.50 WIB selama 3 Jam langkah uji coba, listrik beroperasi maksimal dan PLN ini menjadi Obyek Vital Nasional, kita wajib dan harus selalu menjaganya dalam pemeliharaan, estimasi 3000 Sambungan dari 4 Desa yang berada di pulau Giliraja ini, untuk masyarakat dihimbau dalam pemotongan pohon disekitar aliran listrik agar dimaklumi, sertifikat layak operasi dan bertahap di 6 sampai 12 jam, yang kesemuanya itu mengukur kemampuan kapasitas mesin, masyarakat dapat memasang baru CSR sesuai sosialisasi bersama di kantor desa Banbaru.



Sinergi yang terus terjalin antara PLN, Dandim 0827/Sumenep, Bupati Sumenep beserta jajaran forkopimda lainnya dan stakeholder baik dari lingkungan Pemerintah Daerah, hingga lapisan masyarakat membuahkan hasil yang signifikan.

Bertempat di Desa Giliraja, Kecamatan Giligenting, acara peresmian PLTD diresmikan oleh Bupati Sumenep Bapak Ahmad Fauzi, S.H., M.H. , didampingi oleh Jajaran Forkopimda Kabupaten Sumenep termasuk didalamnya Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, Kamis (14/04/2022).



Peresmian Pembangkit Listrik PLN Giliraje dengan ditandai pemotongan pita dan pengucapan "Bismilla hirrahma nirrahim" oleh Bupati Sumenep.

Pada sambutannya, Bapak Bupati Sumenep menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan Pemerintah daerah, tokoh masyarakat dan masyarakat setempat yang turut mendukung upaya PLN merealisasikan salah satu amanah perusahaan melistriki hingga pelosok desa.



Bapak Bupati Sumenep menyampaikan kepada seluruh masyarakat Giliraja atas semua bantuannya sehingga gudang mesin PLN dapat tercipta dan terlaksana sesuai dengan harapan masyarakat meski banyak kendala yang harus dihadapi, Jaga tempat yang sudah menjadi obyek Vital Nasional kewajiban masyarakat merawat dan ikut memelihara baik dari keamanan dan kebersihannya.

Menjaga Prokes dan kita masih berada pada masa Pandemi Covid, dan Alhamdulillah Sumenep masih dapat terkendali untuk sementara, ungkapnya.



PLN akan terus bersinergi untuk menyelesaikan salah satu program strategis dalam rangka meningkatkan rasio elektrifikasi dan keandalan pasokan listrik di Kabupaten Sumenep.